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■ 例 会 場 ／ いわきワシントンホテル椿山荘

■ 例 会 日 ／ 毎週木曜日 p.m.12:30 ～ 13:30
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「ロータリー：変化をもたらす」
ROTARY : MAKING A DIFFERENCE

　きょうは伝統あるいわき平ロータ
リークラブを公式訪問し、ロータリー
について皆さんと語り合える機会を
得たことを光栄に思っています。今
年度ＲＩのイアンＨ.Ｓ.ライズリー会
長の「ロータリーは何をしている団
体なんだ？」という問い掛けに対し

様々な意見があると思います。ライズリー会長は、その
役割を「奉仕という行動を通じて人々の生活に変化をも
たらすことだ」としています。例えばロータリー財団や
米山記念奨学会などは国内外の留学生を資金的に支え、
それぞれ目指す道を照らし出す素晴らしい務めをしてい
ます。
　米山記念奨学会の奨学生になったアジアの若者たち
は、日本で学んだ後、職業人として高い理想と技術を持
って、母国の発展と日本との友好親善に尽力しています。
今年度は当地区で15名の奨学生を受け入れています。
　ロータリー財団については、当地区にとって数年前か
らの念願だったグローバル補助金を活用した東日本大震
災からの復興事業が展開されています。相双地方におい
て菜の花の栽培で土壌の改良と食用の菜種油作りに使わ
れています。財団を活用しての事業は地域社会への貢献

が何よりです。地域社会と一緒になって行動することが
ロータリーの存在を高めるのです。
　ポリオプラスの活動では「ポリオ撲滅は、もう少しだ」
と推進する声が上がります。ワクチンが足りないのでは
なく、内戦や紛争の続く国・地域ではワクチンを運び届
ける武装した警備兵などが必要なため、経費を賄う資金
が多額になるそうです。それを支援する国際的な団体の
一つがロータリーで、そのためにも多くの会員増強が迫
られるのです。ポリオ撲滅は2018年まで達成しようと努
めています。私はこの話を直接、ジョンＦ.ジャーム前
ＲＩ会長から聞いて胸を熱くしました。「ポリオは科学
では治らない。ロータリーの力だよ」という言葉が忘れ
られません。
　青少年奉仕に関して４日前に郡山で青少年セミナーを
開催しました。いわき平ＲＣからも参加いただき、あり
がとうございます。青少年を対象にした活動を通じて次
代にロータリー精神を発揮する人材を育てることは重要
です。青少年に対する助成は今年度、地区の会員一人当
たり200円を委員会活動に使うようにしました。
　こうした事業活動が、私たちロータリーがどういった
活動をしている団体かを示しています。良いことをして
いる割に認知度が上がらない。ロータリーのマークを知
らない人が全国で78％もいるそうです。各分区において
実施するＩＭの場でロータリーの公共イメージ向上のた
め何をすべきかを協議してもらうよう進めています。い
わき平ＲＣの社会奉仕で計画されている海岸林再生の植
樹も全世界的に推進しています。世界で120万本、会員
一人一本の植樹を奨励しています。
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ガバナー卓話SPEECH
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会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　浅倉哲也　鈴木賢司　志賀康朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」
　ロータリーはリーダーシップを備えている人、品格
を持った人たちの集まりでもあります。ロータリーは
時代に追いつかなければならないし、その時代に適応
しなければならない。また将来の備えをできなければ
ならない使命を背負っています。皆さんとともに知恵
を出し、汗をかいて努めてまいりましょう。
（このあと鈴木ガバナーの職業ソムリエに関したワイ
ンについての楽しい話をうかがいました）

◆スマイルボックス委員会（安武誠司委員長）

♥鈴木邦典ガバナー♥溝井正行さん（伝統あるいわき
平RC様の例会に出席させていただきました事、大変光
栄に思います。本日はよろしくお願い致します）♥小
松博さん（本日はガバナー公式訪問の同行です。今年
度１年間宜しくお願い致します）♥大久保健蔵さん（鈴
木邦典ガバナー本日はありがとうございます。小松博
ガバナー補佐、菅原寛分区幹事、阿部吉宏分区会計、
溝井地区副幹事をかんげいして）♥八幡恭朗さん（鈴
木ガバナーの公式訪問を歓迎して）♥浅倉哲也さん（鈴
木邦典ガバナーの訪問を歓迎します）♥山﨑慶一さん
（鈴木ガバナーを歓迎して）♥山崎洋次さん（鈴木ガバ
ナーの来訪を歓迎します）♥青木喜久男さん（鈴木ガ
バナーを歓迎して）♥阿部弘行さん（鈴木ガバナーを
歓迎して）♥鈴木弘康さん（ガバナー来訪を歓迎して）
♥山野辺倉平さん（鈴木ガバナーを歓迎して）♥有賀
行秀さん（ガバナーを歓迎して）♥森雄治さん（ガバナー
の公式訪問を歓迎致します）♥越智正典さん（鈴木ガ
バナーご指導ありがとうございました）♥飯野光世さ
ん（鈴木ガバナー、溝井副幹事、小松ガバナー補佐を
歓迎して）♥伊藤盛敏さん（鈴木ガバナー、小松ガバ
ナー補佐を歓迎して）♥松﨑勉さん（ガバナー訪問を
歓迎して）♥関口武司さん（鈴木ガバナーを歓迎して）
♥松崎浩さん（ガバナーの来訪を歓迎して）♥三瓶和
秀さん（鈴木ガバナーを歓迎して）♥郡二三子さん（公
式訪問ご苦労様です。お世話になります）� 以上22件

委 員 会 報 告
◆出席委員会（高橋康二委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
８月 24 日 52 名 28 名 ―

◆ロータリー財団委員会（越智正典副委員長）
　大久保健蔵さん、阿部弘行さん、浅倉哲也さん、三
瓶和秀さん、越智正典さん� 以上５件

◆米山記念奨学会委員会（三瓶和秀委員長）
　大久保健蔵さん、山崎洋次さん、浅倉哲也さん、三
瓶和秀さん、越智正典さん� 以上５件

　昨日まで甲子園で高校野球の熱戦が
繰り広げられました。高校野球ファン
が多い理由は、高校生が勝利に向かっ
て一致団結して取り組む姿勢が感動を
与えるのだと思います。私たちロータ
リアンも一致団結して活動に当たれば
市民の皆さんに認められると思います

し、今年度の主目的である公共イメージの向上や会員
増強につながると考えます。皆さんの一層のご協力を
お願いします。
　高校野球を見てて思ったのは聖光学院と仙台育英に、
いわき市出身の選手が多くいるということです。仙台
育英で劇的なサヨナラヒットを打ったのも地元の子で、
いわきのレベルの高さを知らされました。その一方、
あの子たちがいわきに残っていてくれればと惜しい気
がしました。以前にも話しましたが、いわきはスポー
ツの後進地です。スポーツを含め地域の活性化を果た
さなければと思いました。
　私事ですが、９月９日から秋田県で開かれる「ねん
りんピック」のテニス競技に福島県代表として出場す
ることになりました。ぜひ新聞等で私の活躍を知った
ならば拍手をしていただきたいと思います。

司会：八幡幹事

◆会長挨拶ならびに報告

◆来賓・来訪ロータリアンの紹介

⃝�第 2530 地区ガバナー・鈴木邦典様、同副幹事・溝井
正行様（以上白河ＲＣ）
　�いわき分区ガバナー補佐・小松博様、同幹事・菅原
寛様、同会計・阿部吉宏様（以上いわき小名浜ＲＣ）

　例会を前に鈴木邦典ガ
バナーをお迎えして、クラ
ブ協議会を開きました。役
員・理事、各委員会の正副
委員長が出席し、委員会の
活動計画を説明しました。
鈴木ガバナーより指導、助
言をいただきました。

◆幹 事 報 告

⃝米山梅吉記念館より「館報」が届きました。
⃝第 37 回ＲＹＬＡ研修会報告書が届きました。

〔点鐘・ロータリーソング（奉仕の理想）・
四つのテスト（越智正典会員）〕

★本日の例会案内　８月31日(木)　12：30 ～
　　新入会員卓話
　　鈴木賢司会員（福島テレビいわき支社長）
　　お食事メニュー＝ポークソテー、サラダ
★次回の例会案内　９月７日(木)　12：30 ～
　　雑誌委員会担当卓話
　　松村耕三会員
　　お食事メニュー＝天婦羅冷やし素麺、炊き込み御飯

第２回クラブ協議会開催

越智正典会員


